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卑詩省省長簡蕙芝(Christy Clark)所屬的自由黨政府宣布今年要縮減高

等教育經費的同時，反對黨新民主黨主席 Adrian Dix 卻表示，明年若能順利

當選省長，將會挹注現金資助高等教育預算。 

自由黨政府做出這項決定的主要目的是想要減少高等教育方面的花費，就

如當初他們整合醫療衛生資源一般，也是高等教育副廳長 Cheryl 

Wenezenki-Yolland在 7月 11日將邀集各大學校院校長所要討論的重點之一。 

令人擔憂的是，近日卑詩省商業市場領袖已提出技術人才短缺，政府縮減

經費將與市場需求反其道而行。在接下來的 10 年，同樣問題只會逐漸擴大，

因去年 11 月發表的報告顯示，卑詩省商務會預計約 75%的職位都需要高中以

上教育程度，而另外的 25%更要求必須有大學學位。卑詩省商務會也作出結論

表示政府仍優先資助的對象是原住民與低收入戶。 

同樣的情形也發生在安省，當地經濟學者 Don Drummond 表示，大學要更

有效的使用經費，但最後還是建議政府提升高等教育的經費，安省政府也確實

逐年將高等教育上的預算提升 1.9%。反觀，卑詩省的公立大學校院在明年將

要面臨預算縮減 1.5%的可能。卑詩省科技學院(BCIT)校長 Don Wright 認為，

投資人力讓未來的市場保有高生產力、高技能與高薪資絕對是必須的。高科技

廳長 Naomi Yamamoto 提到，高等教育每年包括政府提供經費在內，加上學費

與捐贈經費耗費卑詩省政府 590 萬加元，只要能在行政管理方面將經費縮緊，

縱使抽去 7000 萬的經費並不會影響到實質的教育品質。 

新民主黨主席 Adrian Dix 對自由黨政府這次的高等預算縮減決策感到震

驚，並認為政府缺乏長遠的計畫，因技術人力短缺會造成今後無法保障現有的

技能品質，也讓卑詩省的大學校院的校長們為高等教育的未來感到徬徨。 
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